

# PENREM

## Panglima Komando Operasi Udara II Pimpin Serah Terima Jabatan Danlanud Sultan Hasanuddin

Ahmad Rohanda - PENREM.ID

Jan 16, 2025 - 20:52



Makassar - Panglima Komando Operasi Udara (Pangkoopsud) II Marsda TNI Deni Hasoloan Simanjuntak, S.E., memimpin upacara Serah Terima Jabatan (Sertijab) Komandan Lanud (Danlanud) Sultan Hasanuddin dari Marsma TNI

Bonang Bayuaji G, S.E., M.M., CHRMP., kepada Marsma TNI Arifaini Nur Dwiyanto, M.Han., bertempat di Apron Baseops Lanud Sultan Hasanuddin, Makassar, Kamis (16/1/2025).



Dalam sambutannya, Pangkoopsud II menyampaikan bahwa rotasi kepemimpinan di satuan jajaran Komando Operasi Udara II, dalam hal ini di Pangkalan TNI Angkatan Udara Sultan Hasanuddin adalah bagian dari dinamika organisasi yang bertujuan untuk menjaga keberlanjutan misi dan visi yang telah diemban. “Pergantian Komandan tidak hanya mencerminkan proses regenerasi kepemimpinan, tetapi juga merupakan wujud dari komitmen kita untuk terus melakukan pembaruan, penyegaran dan perbaikan yang berkesinambungan,” ungkapnya.

Lebih lanjut Marsda TNI Deni Hasoloan Simanjuntak menjelaskan bahwa Lanud Sultan Hasanuddin sebagai satuan jajaran yang berada dibawah Komando Operasi Udara II telah berhasil melaksanakan seluruh tugas dan tanggung jawab yang diberikan dengan baik, dalam mendukung pelaksanaan operasi penerbangan dan pembinaan kewilayahan dengan dedikasi, integritas, dan kapabilitas dari Marsma TNI Bonang Bayuaji Gautama, beserta jajarannya di Lanud Sultan Hasanuddin,” ujarnya

Pada upacara Sertijab tersebut Pangkoopsud II menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas dedikasi, loyalitas, dan pengabdian terbaiknya selama menjabat sebagai Komandan Lanud Sultan Hasanuddin, hingga seluruh tugas Lanud Sultan Hasanuddin dapat terlaksana dengan optimal.

“Saya atas nama pribadi serta seluruh keluarga besar Koopsud II, menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas dedikasi, loyalitas, dan pengabdian terbaiknya selama menjabat sebagai Komandan Lanud Sultan Hasanuddin. Saya juga menyampaikan selamat bertugas di kedinasan yang baru, semoga semakin sukses dan selalu berada dalam lindungan Tuhan Yang Maha Esa,” ucapnya.

Marsda TNI Deni Hasoloan Simanjuntak juga mengucapkan selamat kepada Komandan Lanud Sultan Hasanuddin yang baru, Marsma TNI Arifaini Nur Dwiyanto, M.Han., atas kepercayaan yang diberikan pimpinan TNI AU. “Saya ucapkan selamat datang dan selamat bertugas, dengan segala ketulusan dan keteguhan sehingga estafet kepemimpinan di Lanud Sultan Hasanuddin senantiasa bergulir. Komitmen dan dedikasi Komandan beserta seluruh personel Lanud Sultan Hasanuddin diharapkan menjadi teladan yang patut dicontoh, serta mampu menjawab setiap tantangan dengan semangat pengabdian yang tinggi,” ungkap Pangkoopsud II.

Sebelum mengakhiri sambutannya, Pangkoopsud II berpesan agar para Komandan Satuan dapat menjaga komunikasi, sinergitas dan kerja sama dengan instansi TNI-Polri, pemerintah dan rekan mitra. “Saya berpesan semoga kedepannya di bawah kepemimpinan Komandan Lanud Sultan Hasanuddin yang baru, soliditas dan sinergitas yang telah terpupuk dengan baik dapat terus ditingkatkan,” tutupnya.

Turut hadir pada acara Sertijab diantaranya, Pangdam XIV/Hsn Mayjen TNI Windiyatno, Pangdivif 3 Kostrad Mayjen TNI Bangun Nawoko, Kapolda Sulsel Irjen Pol. Yudhiawan S.H., S.I.K., M.H., M.Si., Danlantamal VI Makassar Brigjen TNI (Mar) Dr. Wahyudi, S.E., M.Tr.Hanla., Kaskoopsud II Marsma TNI Indan Gilang Buldansyah, S.Sos., Komandan Kosek II Marsma TNI Arief Hartono, S.H., MNSA., Bupati Maros H.A.S. Chaidir Syam, S.I.P., M.H., serta para pejabat Forkopimda Provinsi Sulawesi Selatan, Kota Makassar dan Kabupaten Maros.  
(Pen Hnd)